

MAS DEPORTE

Alto nivel en la Regata Ría de Villaviciosa

PIRAGÜISMO

El R. D. La Regata Ría de Villaviciosa, decimosexta prueba de la Liga regional de piragüismo, se disputa esta tarde (16.30 horas, El Puntal). En la misma palearán algunos de los mejores deportistas que compiten habitualmente en las competiciones autonómicas. Entre los inscritos destacan Kiko Vega y Milin Llamedo.

200 corredores en la Tazones-Villaviciosa

ATLETISMO

El R. D. 200 corredores afrontarán la XXXIII Ruta Imperial Carlos I, que se disputará hoy, a las 11 horas. Los participantes recorrerán los casi 12 kilómetros que separan Tazones de la villa maliaya. El cántabro José Fuentes-Pila y la gijonesa Tania Melero son favoritos en una prueba que también correrán Raúl Álvarez, Youssef Benkert, Iván Prida, Emilio Llamedo y Juan Pezón, entre otros.

El equipo de Superliga 2 se enfrenta al Emevé

VOLEIBOL

El R. D. El equipo de Superliga 2 de voleibol del Grupo, tras la victoria ante Zalaeta del pasado sábado en pretemporada, sigue hoy ante el Emevé (17 horas, Braulio García) con su preparación de cara a la nueva temporada el 17 de octubre contra la selección junior. El técnico Saúl Pérez no podrá contar con la colocadora Lucía Cartamil, que será relevada por Mónica Zarauza.

El BMG disputa mañana el Torneo BMW Triocar

BALONMANO

El R. D. El Balonmano Gijón disputará mañana en el pabellón de Ceares el Torneo BMW Triocar ante el Palencia. Los equipos absolutos de División de Honor Plata se enfrentarán a las 13.15 horas; los juveniles, a las 11.30 horas; los cadetes, a las 10.15, y los infantiles, a las 9.15 horas. Todos los encuentros servirán de preparación de cara al comienzo de la nueva temporada.

Jorge Lorenzo, el más rápido en San Marino

MOTOS

El EFE. Jorge Lorenzo (Yamaha) fue el más rápido en las dos primeras sesiones de ensayos libres de MotoGP del Gran Premio de San Marino, consiguiendo además batir el récord del circuito. Con una YZR-M1 con nuevos alerones laterales, Lorenzo superó en 44 milésimas de segundo el anterior récord de la pista, que tenía desde 2013 su compatriota Marc Márquez.

Bouzán y Fiuza estudian el circuito del Mundial

PIRAGÜISMO

J. L. C. Walter Bouzán y Álvaro Fernández Fiuza, los reyes del Sella, buscarán mañana, en el Campeonato del mundo de maratón que se disputa en Győr (Hungría), su tercer título mundial.

Bouzán y Fiuza aseguran que el circuito es duro por el poco caudal del agua y por la corriente. Y

añaden que «la primera ciaboga está cerca de la salida y sube a contracorriente, o sea que va a ser difícil remontar y se romperá ahí la carrera, por lo que tendremos que superar ese problema».

Por otra parte, los asturianos tuvieron una buena cosecha de metales en máster estos días: Rafa Carril y Alberto Peiteado fueron plata en la categoría 40-44 años; Mihail Constantin (Oviedo Kayak), plata en K-2, 35-39 años, con el gallego Jesús León; Chelu Somoano y Álvaro García, bronce en K-2, 55-59 años, y Rafa Carril, oro en K-1, 35-39 años.

El Juanfersa Comunicalia busca un buen debut en casa

BALONMANO

Los jovellanistas, con la duda de Adrián, esperan ratificar hoy ante el Cisne en el Palacio su excelente estreno liguero en la cancha de La Roca

J. L. CALLEJA

El Juanfersa Comunicalia se estrena en casa esta temporada ante el Balonmano Cisne de Pontevedra (20.30 horas, Palacio de Deportes) tras su exitoso debut liguero el pasado sábado en la cancha del conjunto barcelonés de La Roca, donde sumó sus dos primeros puntos.

Por ello, el objetivo del equipo gijonés no es otro que encadenar un nuevo triunfo, que permita coger confianza a los hombres de Alberto Suárez en este inicio de la campaña en la División de Honor Plata. Y es que los rojillos volverán a jugar en su feudo de nuevo en siete días contra el Bordils antes de encarar su primer duelo importante del presente ejercicio, que será en dos jornadas en Irún

frente al Bidasoa, otro de los aspirantes al ascenso a la Liga Asobal.

En teoría, el Cisne es un rival asequible para el Juanfersa Comunicalia al tratarse de un recién ascendido. Pero Alberto Suárez desconfía «porque viene de ganar por ocho tantos al Alcobendas, que es un clásico de la categoría, por lo que habrá que tener mucho cuidado».

Del conjunto gallego destaca al lateral izquierdo Pablo Vidal y al lateral derecho de casi dos metros Carlos Pombo, que está cedido por el Teucro. Además, tiene dos centrales muy jugones y un pivote veterano como Iago Cuadrado, que es muy efectivo en ataque».

El preparador gijonés está contento por cómo ha trabajado el equipo en pretemporada, pero sobre todo por las buenas sensaciones que dejó en la complicada cancha de La Roca hace una semana. Los jovellanistas mostraron un notable fortaleza defensiva, gracias a la brillante actuación del meta Nacho y del pivote Abel en ataque.

Será la quinta vez que ambos con-

juntos midan sus fuerzas, con un balance favorable a los asturianos por 3 a 1. La única victoria gallega se produjo en el 2009, por 33-23.

El Juanfersa Comunicalia está pendiente de la evolución del central Adrián, que recibió un fuerte golpe en el hombro en tierras catalanas, lo que le produjo un serio traumatismo, aunque la resonancia desveló que no había ningún tipo de rotura.



Adrián

La directiva de la entidad gijonesa ha decidido retrasar la hora habitual del comienzo de los encuentros en el Palacio para evitar coincidencias con el partido de fútbol que el Sporting disputará

en El Molinón, por lo que se pondrá en marcha esta temporada de nuevo la campaña #CruzarePiles.

Cabe recordar que, por primera vez, los socios sportinguistas se podrán beneficiar del reciente acuerdo entre las dos clubes, con localidades al precio de 5 euros con sólo presentar su carnet de abonado en las taquillas del Palacio, por lo que se espera una gran afluencia de público al encuentro.



Jesús Martínez, a la izquierda, y Secundino González. // P. BUSTRO

El Patronato y el Santa Olaya firman un convenio de colaboración

NATACIÓN

CÉSAR SÁNCHEZ. Jesús Martínez, concejal de Deportes, y Secundino González, presidente del Santa Olaya, rubricaron ayer en el Ayuntamiento un convenio de colaboración para la organización de

tres eventos de carácter nacional.

Uno de ellos ya se celebró, la Copa de España por clubes, en la que el club fabril ascendió a División de Honor. A este hay unir el Open de invierno de piscina corta (27, 28 y 29 de noviembre) y el Nacional máster (febrero de 2016).

Ambas partes manifestaron su satisfacción por el acuerdo, que es ejemplo de ayuda de un organismo público y una entidad privada. La dotación económica del convenio es de 70.000 euros.

El Grupo se presenta con varias ausencias en su visita esta tarde al Alcobendas

Chechu Villaldea no podrá contar por distintos motivos con Juanín, Adrián, Chuti, Dani, Emilio, Espina y Víctor Álvarez

J. L. C.

El primer equipo de balonmano del Grupo Covadonga se presenta hoy en la cancha del Alcobendas (18 horas, Pabellón de Los Sueños) con varias bajas en un partido en el que los gijoneses tratarán de sorprender a los madrileños.

Pese a las ausencias de Juanín, Adrián, Chuti, Dani, Emilio, Pepe

Espina y Víctor Álvarez, los grupistas cuentan con sus la mayor parte de los jugadores que causaron una grata impresión en pretemporada.

Además, el Grupo intentará de aprovechar el mal momento del Alcobendas, que perdió el pasado sábado con el Cisne por ocho tantos.

Los jugadores que entrena Chechu Villaldea ofrecieron una buen imagen en los amistosos contra el Bidasoa y el Valladolid en el Braulio García. Pero, en el primer partido de la temporada el pasado sábado contra el Academia Octavio, jugaron a ráfagas. El meta Jorge Martínez les salvó con una sensacional actuación, que se sumó a la de otro exinternacional como Carlos Prendes.

No obstante, las caras nuevas que tiene el equipo esta temporada, casos de Ancizu, Jano, Samuel, el meta Dani García y el citado Jorge Martínez, han mostrado destellos de su buena calidad, pero especialmente de lo mucho que pueden aportar en el presente ejercicio. Cabe resaltar que Víctor Álvarez, otra de las incorporaciones, no podrá jugar hasta la segunda vuelta al estar recuperándose de una grave lesión de rodilla.

Villaldea dice del Alcobendas que «presenta una defensa muy abierta que provoca errores letales para el rival» y añade sobre los madrileños que «son dinámicos y fintadores, con una buena portería con experiencia en Asobal».

Otro de los aspectos a tener en cuenta, según el preparador grupista, es que «tienen previsto jugar en algunos partidos en casa el exinternacional Manolo Colón y el lateral zurdos Ángel Castaño, por lo que el equipo cambiaría mucho».

... que
no se lo
cuenten

Gastrobar de
Viesques

Tapas · Vinos · Cócteles
el mejor pin-tapic
disfruta de nuestra
carta de platos

Ven a descubrir nuestra NUEVA IMAGEN

Desayunos a partir
de las 8 de la mañana

Menú diario de Lunes
a viernes 12,50€

Poeta Ángel González, 18. Gijón
Tels.: 984 394 399 - 626 614 542

f t u